

会津美里町立宮川小学校 令和4年度学校だよりNo.5 令和4年4月28日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

家庭訪問ありがとうございました!

4月21日(木)から27日(水)まで実施させていただきました「家庭訪問」では、お忙しい中、お時間を割いていただき誠にありがとうございました。コロナ禍のため、玄関先において短時間での家庭訪問とさせていただきましたが、授業参観、懇談会等が中止となったため、担任との初めての顔合わせとなった保護者の皆様がほとんどだったと思います。マスク越しではありますが、顔と顔を合わせて会話をすることは、コミュニケーションを取る上で、とても大切なことです。そんな時間を作っていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。今後も各学級担任との連携を、どうぞよろしくお願いいたします。

連休に入ります!

明日より3連休、そして1日の登校日を挟んでまた3連休。また1日の登校日を挟み連休となります。飛び飛びの登校日となりご迷惑をおかけいたしますが、よろしくお願いいたします。

子どもたちが良い連休を過ごせればと思いますが、本日配付されました「連休を楽しく過ごすために」をよくお読みいただき、子どもたちに指導していただければと思います。

また引き続き「新型コロナウイルス感染症」に関して、児童及び

同居されるご家族について

- ① 発熱等の症状が継続的に4日以上続く場合
- ② PCR検査や抗原検査を受けることになった場合
- ③ PCR検査や抗原検査の結果が判明した場合(陰性の場合も含む)
- ④ 濃厚接触者に特定された場合

は、本校のみならず兄弟姉妹が通学されている学校への連絡をよろしくお願いします。連休中の連絡は「連休を楽しく過ごすために」に記載されております教頭の電話番号までお願いいたします。なお個人情報の取り扱いには、十分ご留意ください。

運動会について

5月21日(土)に運動会が予定されています。現在のところ実施する予定で準備を進めております。しかし、連休明けの新型コロナウイルス感染症の状況によっては延期せざるを得ないことも考えられます。5月10日(火)にPTA



役員会が予定されておりますので、そこで最終決定させていただくことになります。何とか実施したいと考えておりますが、こればかりは何とも言えません。また、実施決定後に感染状況が変わり、急な延期ということもないとはいえません。なお学年行事につきましても役員会で話し合わせていただきます。いろいろとご迷惑をおかけいたしますが、ご了承いただければと思います。

PTA総会の書面開催にご協力いただき誠にありがとうございました。全ての議案が承認となり、佐藤朋子新会長のスタートとなりました。佐藤健前会長におかれましては、コロナ禍の中のPTA運営で大変ご苦労をおかけいたしました。本当にお疲れ様でした。心から感謝いたします。



4月の学びの様子から!

早いもので4月の登校日も今日で終了です。4月6日の入学式、始業式から数えて、17日間の登校日でした。どの学年も「みんなが やさしく かしこく わざをみがく 大好き 笑顔あふれる チーム宮川」に向かって、一生懸命に学びに取り組みました。各担任も良い学びをスタートさせようと創意工夫して取り組みました。その4月の学びの一端を紹介いたします。







書く力が伸びている4年生。 すばらしいです!!



さくら学級、ひまわり学級。どの教科にも一生懸命に取り組んでいます。すばらしいです!!



5年生、高学年になり集中力が増しています。すばらしい!! 6年生、学習面でも「チーム宮川」の模範として取り組んでいます!!

校長のひとりごと

今年もコロナ禍のゴールデンウィーク。子どもたちもなかなか休みを満喫できる状況にはないかもしれません。我が家の3人の子どもたちは、長女からは連休前半の数日間のみ帰るという連絡が家内にあったようですが(父親にはありません・・・)東京の長男、二男からは音沙汰なし。便りのないのは良い便りといいますが、特に母親は心配なようです。長男は仕事で東京(だと思われる?)ですので二男も戻ってこないと思います。皆さんのご家庭は家族水入らずの時間は取れるでしょうか?小学生時代ほど親と子どもが密で、たくさんの経験ができる時はありません。過ぎてみて改めて感じます。我が長男と同じように仕事の方もいらっしゃると思いますが、少しでも皆さんが家族との良い時間が過ごせればいいなと思う今日この頃です。